
 
 
 
 
 
 
 
 
Von: --->  

Gesendet: Freitag, 7. Oktober 2022 13:42 

An: Twesten, Klaus-Dieter <Klaus-Dieter.Twesten@rheine.de> 

Betreff: Ihr Schreiben vom 20.09.2022-Straßenbäume Stadtteil Schotthock / --- --- 

  

Sehr geehrter Herr Twesten, 

  

wir haben Ihr Schreiben erhalten und sehen der Thematik grundsätzlich positiv entgegen. Dennoch 

sehen wir auch eine Beeinträchtigung, gerade im Autohandel notwendigen Sichtbarkeit der 

Verkaufsfahrzeuge auf unseren Ausstellungsflächen. Zudem verursachen die Bäume in der Blütezeit 

wie in der Herbstzeit, nicht zu vernachlässigen Blütenstaub, Blätterfall der sich auf die 

Ausstellungsfahrzeuge ablegt.  

Die Fahrzeuge erscheinen dann in einem nicht gerade verkaufsfördernden Zustand. Dieses 

verursacht Mehrkosten durch zusätzliche Fahrzeugwäschen und Nachbereitungsarbeiten. Auch wird 

die Ausstellungsfläche in einem höheren Rhythmus gesäubert werden müssen, um ein sauberen, 

Fußgänger Verkehrsgerechten Untergrund, aufzuweisen. 

  

Wie können wir an diese Stelle ein geeigneten Weg finden, der auch die Auswahl der Bäume und 

damit verbundenen Nebenwirkungen positiv, für unser Geschäftsmodell, darstellt? 

  

Bei Fragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. 

  

  

 

Mit freundlichen Grüßen 

  

--- 

--- 

--- 
---  

--- Tel: --- Mail: --- 

--- Rheine Mobil: 
 

Internet: --- 

 Fax:    

--- 
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